

FIDH17, passage de la Main d'Or  
75011 Paris  
France  
Tel : +33 1 43 55 38 15

Paris, le 28 mai 2018

Cher Salil,  
Chère Sylvie,  
Chers amis et collègues d'Amnesty International,

Au nom de la FIDH et de ses 184 organisations membres, je tiens à vous exprimer toutes nos condoléances pour le décès soudain de notre ami et collègue, Gaëtan Mootoo, une perte immense pour tout le mouvement mondial des droits humains.

Sa grande rigueur professionnelle, ses qualités humaines remarquables, sa finesse, son attention tournée vers les victimes des violations des droits humains faisaient de lui un expert rare et un être cher.

**fidh**

Nous garderons un merveilleux souvenir de nos collaborations, tant à Paris que dans les pays qu'il connaissait si bien en Afrique de l'Ouest, où il n'a eu de cesse d'œuvrer pour plus de liberté, de dignité et de justice.

L'engagement et l'œuvre de Gaëtan continueront de nous inspirer et d'inspirer des générations de défenseurs des droits humains.

Nos pensées vont vers sa famille et vers ses proches.

Amitiés solidaires,



Dimitris Christopoulos  
Président de la FIDH